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Zitat von FcnPat 

Im übrigen halte ich die Verpflichtungen auch für "etwas dünn"

Stimmt, das Lukas Podolski nicht gekommen ist, hat mich auch sehr gewundert 

Was wird hier eigentlich erwartet? Dass europäische Topfußballer sagen "Hurra, 2. Bundesliga
in Mittelfranken für wenig Gehalt, das wollt ich schon immer machen" und die Vereine sie dann
für die symbolische Ablöse von einem Euro ziehen lassen?

Es wurde schon richtig viel erreicht, indem uns Mintal, Pino, Pancho und vermutlich auch Wolf
erhalten bleiben. Und bei den Neuverpflichtungen lassen zumindest Raum für Hoffnung.

Und wer weiß, vielleicht kommt ja noch der große "KRacher", im Sturm fehlt uns ja noch
bischen Personal...
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